
Erasmus in Francia 

Quest'esperienza mi è piaciuta molto perché l'ho vissuta con i miei amici sia nel bene che 

nel male, e per fortuna i momenti belli sono stati più numerosi. 

Mi è piaciuta molto quest'esperienza anche perché mi ha stimolato a trovare sempre un 

modo per esprimermi e per farmi comprendere meglio, perciò ora, quando devo esporre in 

francese, sono molto più sicuro. 

Quello che ho potuto vivere, per merito della scuola e anche per merito mio, è stato molto 

bello; sono ricordi che ho vissuto in Francia, che mi porterò sempre dietro e che 

racconterò a chiunque con entusiasmo. 

Quando si fanno certe esperienze tutto quello che succede arricchisce i racconti di chi li 

vive. 

 
Oscari Tommaso 


